
MEMÓRIA DE REUNIÃO Nº CJF-MRU-2015/00047
Brasília, 09 de abril de 2015.
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Pauta

1. Apresentação da memória da reunião anterior

    Após as boas vindas, o Dr. Erivaldo passou a palavra ao Secretário de Desenvolvimento
Institucional - SDI, que apresentou a ata da reunião anterior. Em seguida, foi apresentado
cronograma de reuniões do CGI para o ano de 2015. O cronograma foi aprovado, com a
ressalva de que algumas datas planejadas poderão ser ajustadas em função da data das
Sessões do Colegiado. A próxima reunião acontecerá no dia 5 de maio de 2015, às 9h30.

2. Apresentação dos objetivos estratégicos do CJF

    O Secretário de Desenvolvimento Institucional apresentou os objetivos estratégicos
contemplando as sugestões enviadas por email. Sobre os objetivos estratégicos vinculados aos
macrodesafios judicias, foi sugerida a criação do objetivo Buscar a celeridade do trâmite
administrativo. No objetivo vinculado ao macroprocesso Combate à corrupção e à
improbidade administrativa, houve dúvida quanto ao objetivo proposto Aperfeiçoar os
sistemas de controles internos e fiscalização da Justiça Federal. Para o objetivo proposto
Promover a racionalização na aquisição de bens e serviços, vinculado ao macrodesafio
Aperfeiçoamento da gestão de custos, foi sugerido pelo Secretário de Planejamento e
Orçamento a alteração para Promover a racionalização nos gastos públicos. A alteração foi
acatada pelo CGI. Para os objetivos relacionados ao macrodesafio Melhoria da infraestrutura
e governança de TIC, o Secretário de Tecnologia da Informação apresentou os seguintes
objetivos: Assegurar a efetividade dos serviços de TI para o CJF , Aperfeiçoar a governança
de TI no CJF e Assegurar a atuação sistêmica da TI na JF . O Secretário de Desenvolvimento
Institucional sugeriu a troca do objetivo Assegurar a atuação sistêmica da TI na JF por Liderar
a modernização tecnológica da JF. O Secretário de TI enviará sugestão de redação para este
objetivo estratégico. Ficou combinado que o material será enviado aos participantes para que
analisem e enviem sugestões, se for o caso até o dia 10/04. O Secretário de Desenvolvimento
Institucional informou que os objetivos estratégicos serão desdobrados em ações ou metas e
que serão agendadas reuniões setoriais com esta finalidade. O Secretário Geral do CJF
comunicou que pretende submeter os objetivos estratégicos à aprovação da Presidência.

3. Plano de contratações de TI e priorização de sistemas do CJF

    O Secretário de Tecnologia da Informação apresentou o fluxo de tratamento das demandas
de TI. Foi sugerida alteração para que as novas demandas também passem pelos critérios de
priorização. Foi informado que as demandas relacionadas a sistemas já existentes devem ser
feitas pelo redmine e que as relacionadas a novas soluções deverão ser enviadas via MCTI
(elaboração do DOD, designação de equipe de planejamento, produção de artefatos como
análise de riscos, sustentação, etc). Caso haja necessidade, acionar o SAC para que a unidade
seja treinada para utilização do redmine. O Secretário de Tecnologia da Informação comentou
que a força de trabalho atual é insuficiente para atendimento das demandas. Como solução
emergencial, o Secretário-Geral do CJF informou que está sendo analisada proposta de
solicitação ao STJ dos cargos redistribuídos àquele órgão. Sobre as priorizações, o Secretário
da SPO apresentou as dificuldades relacionadas aos sistemas GESTÃOJUD e PRECJUD,
que, apesar de priorizados, não tem avançado, pois seria necessária a designação de servidores
de TI dedicados a eles. O secretário de TI esclareceu que é necessária a participação e
dedicação dos gestores da área de negócio. Da mesma forma, a Secretária de RH informou
que o sistema de gestão de pessoas também necessita de dedicação exclusiva, pois devem ser
feitas manutenções corretivas e evolutivas. O Secretário-Geral do CJF solicitou o

PODER JUDICIÁRIO
JUSTIÇA FEDERAL

CONSELHO DA JUSTIÇA FEDERAL

2

C
JF

M
R

U
20

15
00

04
7A

Assinado digitalmente por IVAN GOMES BONIFACIO.
Documento Nº: 1457034-244 - consulta à autenticidade em https://siga.jfrj.jus.br/sigaex/autenticar.action



agendamento de reuniões específicas com a SPO e com a SRH para tratar dos sistemas e
pediu a participação da STI e da SDI. O Secretário-Geral solicitou, ainda, apoio dos
secretários de controle interno, desenvolvimento institucional e recursos humanos para
elaborar estudos que demonstrem e justifiquem a necessidade de aumento do quadro do
pessoal de TI. O Secretário de TI esclareceu que os funcionários da STI hoje possuem perfis
gerenciais, o que os incapacitam para algumas atividades operacionais. Com isso, há a
necessidade de contratação de serviços de desenvolvimento de sistemas, como fábrica de
software. No entanto, para cada demanda encaminhada à fábrica é necessária a participação
de servidores do CJF, que atuam como gestores de projetos, lideres de equipes, etc. Daí a
necessidade mais que urgente de aumento do quadro de pessoal de TI.
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Ref. Próximas Ações Responsável Data Prevista

1.1 Enviar cronograma de reuniões do CGI. SDI 08/04/2015

2.1
Análise dos objetivos e envio de sugestão, se
for o caso.

Membros do
CGI

10/04/2015

2.2 Consolidação dos objetivos e envio ao CGI. SDI 17/04/2015

2.3
Apresentação dos objetivos estratégicos para
a Presidência.

Secretário-Geral
do CJF

30/04/2015

3.1
Agendar reunião com a SPO e com a SRH
para tratar dos sistemas.

STI e SDI 17/04/2015

3.2
Elaborar estudos sobre a necessidade de
ampliação do quadro de pessoal de TI.

SCI, SRH, STI e
SDI

05/05/2015

3.3 Próxima reunião do CGI. CGI 05/05/2015
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